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2011年3月11日 星期五 统筹 卢培天 校对 大利 版式 王小羽

证券新闻

深成指深成指 开盘开盘13115.1713115.17最高最高13115.1713115.17 最低最低12994.2612994.26 收盘收盘13004.8613004.86 下跌下跌153.36153.36 成交成交1239.61239.6亿元亿元

代码 总手 涨跌 结算价
IF1103 182138 -59.6 3294.4
IF1104 9262 -58.8 3307.8
IF1106 2014 -60.8 3346.8
IF1109 184 -63.0 3385.0

股指期货点评

股指期货昨日迎来调整行情，全天期
指震荡下行并最终收低，成交量、持仓量
比上一交易日均小幅增加。其中主力
IF1103合约跌59.6点报收于3290.0点。

盘面上，金融、保险等大盘蓝筹股表
现疲软，拖累指数节节下行。但中小板尤
其是创业板股票表现较好，收盘时创业板
指数还收高了6.61点。

昨日上证指数跌破 5日均线，后市支
撑看前期2944点的缺口，IF指数今日若不
能企稳上扬，则多单减持。另外，周五公
布2月份宏观数据，投资者可密切关注。

万达期货 张瑜

今日上市新股
公告速递

今日友情提醒

(002563)森马服饰，发行价格：67元

五洲明珠证券简称由“五洲明珠”变为
“梅花集团”

大庆华科、广济药业、巨化股份、华工
科技、盐田港、横店东磁、富春环保、厦工股
份、建投能源召开股东大会

华商稳定增利债基今日
结束发行

本报讯 受益于资金面继续宽松等因
素影响，近期债券市场整体走强，而新发行
的债券基金更是受到投资者热捧。记者获
悉，一直保持良好发行势头的华商稳定增
利基金今日如期结束募集。

华商稳定增利债基拟任基金经理张永
志表示，债券市场今年全年机会将大于风险，
投资者选择此时认购债券基金，可谓踏准了
投资时点。相关银行渠道透露，随着该基金
结束募集期的临近，很多投资者趁发行倒计
时开始踊跃认购，目前该基金销售额持续放
大，记者从渠道获取的数据显示，目前该基金
募集额已经突破20个亿。 中证

基金快讯

权重板块集体下挫

沪指失守3000点
东兴证券 短线有回补缺口的可能

昨日沪深两市呈单边下跌走势，金融、煤炭等权重板块集体下挫，市场在3000点以上量
能不足，导致短期行情走弱，上证综合指数短线有回补缺口的可能。指数在前期箱体上沿
2900~2930点一线有强支撑，建议投资者不要盲目杀跌，多看少动，静观其变，可继续逢低吸
纳煤炭、新能源板块个股。

世基投资 下跌动能来源于权重股
3000点的心理压力与技术压力导致A股周四出现较大调整，股指的下跌动能主要来源

于权重指标股。对于后市，从技术上看市场有回补3月7日跳空缺口的可能。但沪深股指目
前是头肩底突破颈线位，调整性质定为回抽颈线位，确认波段上涨的有效性，属正常强势调
整范畴，投资者不必担心破位杀跌。

上海金汇 大盘很有可能止跌反弹
昨天大盘报收中阴线，离缺口2944点仅一步之遥，今天大盘或将顺势补缺，由于3000点

之前突破过一次，市场积累的人气还未散尽，今天大盘很有可能止跌反弹，对昨天的回调整
理进行修正。从技术指标来看，目前5日均线依旧告破，下方10日均线牢牢地支撑着大盘，
KDJ指标虽有死叉迹象，但是MACD指标仍显示目前多头占有优势。

（600449）赛马实业 公司 2010年基本
每股收益2.87元，同比增长26.33%。

（600631）百联股份 公司 2010年基本
每股收益0.56元，同比增长47.92%。

（600106）重庆路桥 公司 2010年基本
每股收益0.29元，同比增长46.67%。

(300120)经纬电材 公司 2010年基
本每股收益0.5742元，同比增长18.05%。

(000901)航天科技 公司 2010年基
本每股收益0.28元，同比增长12.00%。

(002270)法因数控 公司2010年基本
每股收益0.18元，同比增长-58.14%。

（002335）科华恒盛 公司 2010年基本
每股收益 1.21元，同比增 1.68%。公司拟以
公司 2010年末总股本 7800万股为基数，向
全体股东每10股派8元现金（含税）；同时以
资本公积金向全体股东每10股转10股。

（002389）南洋科技 公司 2010年基本
每股收益0.95元，同比增14.46%。公司拟以
2010年 12月 31日的总股本 6700万股为基
数，拟按每 10 股派发现金股利 2.00 元（含
税）；拟以股本溢价形成的资本公积向全体
股东每10股转增10股。

市场风云变幻 股基稳居前列者所剩无几
2011年前两个月，股票型基金在股市大幅震荡之中挣扎前行，仅有一成多跑赢上证指数

3.45%的涨幅，其中取得正收益的也仅占一半。在取得正收益的基金中，2010年净值增长率超过
10%的仅有两只，分别是天弘周期策略和诺安成长，增长率分别是17.54%和15.74%。

另据天相数据统计，在前两个月的股市剧烈变动中，各基金公司均在积极调整，相对于“飞流
直下”的1月份，基金2月份的整体投资业绩可谓“挽回了面子”。2月份上证综指上涨4.1%，而主
动股票型基金却获得了 5.62%的平均收益率，其中净值增长率排在前 10的依次是：宝盈资源优
选、天弘周期策略、国投瑞银瑞福进取、国泰估值进取、银华领先策略、大成优选、基金天元、工银
瑞信中小盘、天弘永定和光大中小盘。 申二亮

兴业全球基金：密切关注通胀
本报讯 日前记者从兴业全球基金获悉，该公司2011年首次机构投资交流会已于近期顺利

召开。兴业全球基金投资总监王晓明在会上表示，今年要密切关注通胀，通胀决定了整个政策调
整的决策和力度，也会为我们提供周期性股票和非周期性股票的阶段性机会。而在投资策略上，
2011年重在自下而上精选个股，在做好风险控制的情况下，鼓励基金风格多元化，将不同的选股
思路融合进来是非常重要的。

进入 2011年，如何在市场潮汐更迭中，寻找新的投资机会逐渐成为投资者重点关注的问
题。兴业全球基金投资总监王晓明表示，从去年第三季度开始，流动性明显“退潮”。在货币政策
逐渐收紧、流动性退潮的情况下，企业成长性压力也逐渐显现了出来。总体看来，2011年无论从
流动性还是成长性来看，其不确定性都相继增加，投资者特别在选择有较高溢价能力的成长性行
业时需要有所警惕。 中证

市场观察

基金看市

深交所：
创业板退市不许重组
未来三年扩容1000家
本报讯 3月 10日，深交所理事长陈东

征在北京表示，创业板退市的核心制度是不
允许企业重组和借壳。他透露，目前交易所
已经上报两稿，但何时推出，还需要逐步达
成共识。

陈东征说，创业板直接退市制度是疫
苗，要防止出现成批脑瘫和小儿麻痹。主板
的退市制度却有缺陷，但其有独特性，是历
史原因。“主板企业的重组和地方政府有很
大关系，其中也带来很大弊病。创业板基本
上是民营企业，其退市制度的核心就是不允
许重组和借壳。”

据陈东征透露，关于创业板的退市制
度，交易所已经报了两稿，第一稿是直接退
市，不再进老三板。但由于散户是证监会保
护的重点，第二稿又建议进老三板但要增
加交易所对直接退市的权利和制约。第二
稿还建议交易所发出警告范围扩大，不给
企业造成借壳和重组的机会，交易所还要
成立专门复审委员会，允许警告企业提出
申诉。这个委员会邀请社会各界参加，对交
易所权利进行制约，但现在的退市制度还需
达成共识。

对于市场诟病的创业板“三高”问题，陈
东征说，创业板的上市公司就像一群孩子，
不能把每个孩子都培养成刘翔和姚明，深交
所要保证的是不让这些孩子得脑膜炎、小儿
麻痹症等。“最重要的就是靠疫苗的注射，防
止细菌性风险”。“三高”问题只是成长中的
问题。陈东征此前还表示，深交所未来 3年
保守扩容1000家。

证时


